

NEWSLETTER

I 08.2018

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die 24. Jahrestagung der DEGRO in Leipzig bot durch eine Vielzahl von Vorträgen und Fortbildungsmöglichkeiten Gelegenheit zum fachlichen Austausch. Die Mitglieder der AG jDEGRO waren dabei erneut in zahlreichen Bereichen präsent und haben aktiv zum Gelingen des Kongresses beigetragen. Wir wollen an dieser Stelle auf einige Highlights zurückblicken.

Eine Premiere feierte in diesem Jahr das Symposium der AG jDEGRO „Young Professionals Fight Cancer - Perspektiven von Nachwuchsgruppen in der Onkologie“. Wir bedanken uns ganz herzlich für Euer Erscheinen und die lebendige Diskussion zur Zukunft der interdisziplinären Onkologie mit Vertretern aus Medizin, Biologie und Physik.

Besonders freuen wir uns, dass Christian Ostheimer, stellvertretend für die gesamte Trial-Group der jDEGRO, mit dem 2. ARO- Studienpreis für die multizentrischen Studie zur prognostischen und prädiktiven Bedeutung des Tumolvolumens (GTV) und dessen Veränderungen während einer definitiven Radiochemotherapie bei Patienten mit lokal fortgeschrittenem NSCLC ausgezeichnet wurde.

Junge DEGRO

Die jDEGRO ist ein Zusammenschluss junger DEGRO-Mitglieder aus den Bereichen Medizin, Physik und Biologie. Die Arbeitsgruppe hat es sich zum Ziel gesetzt, die Interessen des examinerten Nachwuchses in der Radioonkologie zu stärken und zu fördern, sowie Ideen zur Optimierung von Weiterbildung und Forschung zu entwickeln, um der jungen Generation eine Entwicklungsplattform zu bieten.



Quelle: <https://www.heckel-hyperthermia.com/index.php/de/de04>

Zudem wurde mit insgesamt 291 (davon Poster 207 und Vorträge 84) eingereichten Abstracts ein neuer Rekord der „Young Professionals“ aufgestellt. Wie gewohnt veranstaltete die jDEGRO, wie auch in den letzten Jahren, die Begehung der Poster „Professionals present“.

Des Weiteren konnte Frau Prof. Dr. Marnitz- Schulze ihren Titel verteidigen und erhielt auch in diesem Jahr den von der AG jDEGRO ausgelobten Preis für den besten Refresherkurs.

Bei der Session unserer AG konnten wir erfreulicherweise zahlreiche Interessierte auf unsere Gruppe aufmerksam machen und hoffen, dass sich durch unsere Präsentation nun auch neue Mitglieder der jDEGRO anschließen um diese aktiv mitzugestalten. Zudem wurden im Rahmen des AG-Treffens Matthias Mäurer zum neuen AG-Sprecher und Daniel Fleischmann zu dessen Stellvertreter gewählt.

Auch die Mitgestaltung von vier Refresher-Kursen durch Christian Ostheimer, Markus Hecht, David Krug und Benjamin Frey soll nochmals dankend hervorgehoben werden.

Nicht zuletzt danken wir Peter Hambsch, der die jDEGRO im Vorfeld und während des gesamten Jahreskongresses organisatorisch als Kongresssekretär vertrat und auf diese Weise wesentlich zum Gelingen der DEGRO 2018 beitrug.



Kontakt

Für Anfragen und mehr Informationen wenden Sie sich bitte per E-Mail an die Arbeitsgruppensprecher Nadja Ebert und Christian Ostheimer über jd@degro.org

Newsletter

Mit einem Klick auf "[Abbestellen](#)" können Sie sich aus der Abonnentenliste des Newsletters streichen lassen.



Wir freuen uns sehr Euch beim dem nächsten Retreat am 02.11.2018 wiederzusehen und senden herzliche Grüße!

Eure AG-Sprecher und PR-Manager

